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Nota de Imprensa 

 

ABUSOS SEXUAIS NA IGREJA SÃO UMA VERGONHA, DIZ O CHEGA 

 

O deputado José Pacheco disse hoje na Assembleia Legislativa Regional que “os abusos sexuais 

na Igreja são uma vergonha. A pedofilia é uma vergonha, seja onde for, na Igreja, nas escolas. 

Onde for”, colocando-se ao lado do PAN que apresentou uma declaração política condenando 

os casos de abusos sexuais na Igreja católica.  

 

“É uma vergonha”, reforçou José Pacheco enquanto complementava que “como católico e como 

membro da Igreja, não me revejo nestes comportamentos”, pedindo, por isso, “mão pesada 

sobre os infractores, sem qualquer tipo de margem de manobra. Tem de ser mão pesada e bem 

pesada”. José Pacheco não esqueceu as vítimas, alertando que têm de ser apoiadas.  

 

O parlamentar do CHEGA aproveitou para saudar também o novo Bispo dos Açores, D. Armando 

Esteves Domingues, pela tomada de posição em afastar dois dos padres açorianos citados no 

relatório da Comissão Independente para o Estudo dos Abusos Sexuais de Crianças na Igreja 

Católica em Portugal. “Saudar o nosso Bispo dos Açores pelo exemplo que deu de pro-actividade 

ao afastar dois padres. E que venham mais, todos aqueles que foram um péssimo exemplo do 

que é a Igreja”, reforçou. 

 

José Pacheco deixou também uma palavra para aqueles que estão a usar estes casos agora 

vindos a público, “para denegrir dois mil anos da Igreja. Estão a fazer muito mal porque a Igreja 

não é isto”. Acrescentando que “a Igreja é feita de seres humanos, que também são imperfeitos 

e alguns são tão imperfeitos que só tenho a dizer: vergonha”, concluiu. 
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